
“Deixe vir à tona o seu melhor”

Se você quer alcançar sucesso e ser feliz no mundo do trabalho, e por que não dizer na própria 
vida, é necessário “DEIXAR VIR À TONA O SEU MELHOR”. É como aquela turma que saiu para 
uma corrida às seis horas da manhã, dia lindo, sol nascendo, ar puro... Tudo de bom. Aquela 
turma tinha pela frente uma trilha e algumas adversidades para alcançar a meta de concluir o 
percurso proposto para aquele dia.  Tudo começou morno e até mesmo com certa inércia, 
mediante o cansaço adquirido após um dia anterior de muito trabalho. Mas, eis que alguém se 
aventura e, saindo na frente, logo atrai outro que não quer ficar para trás. Depois de atingirem 
uma longa distância,  surgem outros  dois,  aparentemente com vigor  adquirido  a  partir  de 
treina-mentos pretéritos muito úteis para aquele particular momento. Outro, utilizando boa 
estratégia, também se afastou da maioria. Sim, a maio-ria, que preferiu não se arriscar e 
manter  o  status  quo,  uns  por  medo,  outros  por  falta  de  confiança  em si  mesmo,  outros 
despreparados ou tantos outros motivos.  Foi  difícil,  mas a primeira etapa foi  concluída.  A 
paisagem era  muito  bonita  e  os  que  arriscaram  e  “deixaram  vir  à  tona  o  seu  melhor”, 
chegando antes da maioria, puderam saborear aquele momento com maior tranquilidade e por 
mais tempo.

Mas era preciso retornar, a meta não estava completamente al-cançada e, pra piorar, os ventos 
agora sopravam contra, sendo uma dificuldade a mais para aqueles que não se conformam em 
abandonar o barco quando aumentam os desafios. Para surpresa de todos, talvez contagiados 
pelo  exemplo  dos  destemidos,  outros  poucos,  que  estavam  estagnados  junto  à  maioria, 
resolveram mudar de atitude e, “deixando vir à tona o seu melhor”, foram compor o time da 
vanguarda. Alguns que saíram na frente no trecho de ida, em meados da volta sentiram o peso 
do cansaço e quase desanimaram, mas nessa hora encontraram o encorajamento necessário 
para não desistir e concluir o percurso até o final. Para os que chegaram à frente, vencendo as 
dificuldades, usando as estratégias dentro da moral e da ética ou sustentados pela bagagem 
trazida por treinamentos particulares, o sabor foi de dever cumprido e sentimento de ter valido 
a pena conquistar o sucesso. Para a maioria, restou o sabor do mesmo, pois é mais fácil 
plantar a vida no mesmo, igual ao refrão daquela música... “deixa a vida me levar, vida leva 
eu”.

Na realidade,  a  história  acima traz  um grande aprendizado,  prin-cipalmente se  você  quer 
construir uma carreira profissional sólida, com objetivo de ser diferenciado e obter resultados 
extraordinários  para  você  e  sua  empresa.  Você  será  reconhecido  como aquele  que  faz  a 
diferença. E que empresa de sucesso não quer um profissional que faça a diferença?

Fazendo um paralelo dessa história com o mundo corporativo, podemos relacionar o seguinte: 
na empresa todos partem com as mes-mas chances. Contudo, uns assumem logo os desafios e 
riscos  associa-dos,  mas  em  sua  bagagem  lhes  faltam  ainda  algumas  competências  que 
precisam desenvolver ou aprimorar; outros costumam buscar de modo privado competências 
que  lhes  serão  úteis  em muitos  momen-tos,  principalmente  nos  grandes  desafios,  outros 
sabem usar estraté-gias como num jogo de xadrez para vencer as batalhas do dia a dia. 
Infelizmente,  outros  não  se  arriscam,  pois  preferem fazer  apenas  o  “feijão  com arroz  de 
sempre”.

Quer ser diferenciado? Quer impulsionar sua carreira? Quer tra-zer resultados extraordinários? 
Procure estar entre aqueles que bus-cam os desafios sem medo, prepare-se e fuja daquela 
turma viciada  no  mesmo.  Em suma:  “DEIXE VIR  À TONA O SEU MELHOR”,  em todas  as 
ocasiões de sua vida.
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